

Une pierre d'angle pour plus de dignité et de sécurité



© Gabriel Hauser / Droits limités

Le 7 avril 2021, la pose d'une première pierre marque le début d'une nouvelle construction dans le quartier animé de la Lorraine à Berne.

Le bâtiment de 3 étages comprendra 18 studios et 2 appartements de 2 pièces. Ces logements seront loués à des personnes défavorisées.

Il est presque impossible de trouver des logements bons marché. C'est pourquoi, l'Armée du Salut a choisi de développer une offre pour les personnes qui ont besoin d'un accompagnement professionnel pour retrouver leur autonomie, car elles n'ont souvent aucune chance sur le marché du logement.

Venir, habiter, se reconstruire

Le nouveau bâtiment, construit selon les normes Minergie actuelles, pourra accueillir 20 résidents. La nouvelle offre de logement de l'Armée du Salut soulagera les autorités et les services sociaux. Grâce à l'accompagnement de ses bénéficiaires par des professionnels, les crises, les revers et les licenciements peuvent être évités et le processus de guérison peut être influencé positivement.

Ce nouveau bâtiment servira d'abord de résidence pour les résidents du home de l'Armée du Salut qui offre, non seulement un toit mais aussi un accompagnement individualisé.

Passage de Flambeau

Ce fut aussi l'occasion pour Edwin Schüpbach de passer le flambeau à Karin Wüthrich, après 30 ans au service des personnes fragilisées par la vie dont 13 à la tête de l'unité de "Logements accompagnés" pour la ville de Berne. Ce nouveau bâtiment symbolise, pour lui, la pérennité d'une réponse au manque de logements et d'abris. La concrétisation de tout ce qu'il a permis de mettre en place dans le domaine de l'accueil d'urgence et du logement. Edwin Schüpbach a vécu cette journée comme un couronnement de son engagement au service des plus faibles, et cela le jour de son anniversaire ! "Sans Dieu, je n'y serais pas arrivé", nous dit-il ...

Des étapes de rénovation

Le home de la Lorraine accueille près de 80 personnes qui ne peuvent plus ou ne veulent plus vivre de manière autonome. Une partie du bâtiment a déjà été rénovée entre 1994 et 1997. Mais il reste encore des locaux qui n'ont plus été touchés depuis le début des années 70. Des travaux importants sont indispensables. Durant ces travaux, les pensionnaires pourront habiter dans le nouveau bâtiment et continuer à bénéficier de la proximité des offres du home de la Lorraine.

La fin des travaux est prévue pour le début de 2023.

Auteur

Armée du Salut Suisse

Publié le

7.4.2021